

Zeitschrift:	Le nouveau conteur vaudois et romand
Band:	88 (1961)
Heft:	9
Artikel:	Vevey : la Fête folklorique du dimanche 28 mai : journée des patoisants romands
Autor:	Molles, R.
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-232448

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 07.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



VEVEY

**La Fête Folklorique
du dimanche
28 mai
Journée des
patoisants romands**

La place du Marché veveysanne.

Qu'on se le dise et redise : notre Fête des patoisants romands aura lieu ! Et ce sera une belle fête !

Ah ! certes, cela n'a pas été tout seul ! Figurez-vous que les organisateurs de la « Foire des Vins », qui devait se muer en « Fêtes de Vevey » et avec lesquels nous étions convenus de nous associer, se sont vus obligés de renoncer, au dernier moment, à leur manifestation pour cette année...

Force nous était donc de... prendre le taureau par les cornes !

Grâce à l'intervention opportune et immédiate de M. Agénor Clavel, président de l'Association cantonale du costume vaudois, auprès des organisateurs veveysans, une entente a pu se faire :

mise à disposition gratuitement de la grande salle des « Galeries du Rivage », propagande et publicité assurées par la Société de développement de Vevey, concours de la police pour le cortège, etc., etc.

Comité central des « Vaudoises » et président du Conseil de l'Association vaudoise des Amis du patois décidèrent alors d'aller de l'avant !

Aussitôt, tout fut mis en œuvre pour que la « Fête folklorique de Vevey » fasse honneur aux deux « Fédérations » qui poursuivent un but identique : la sauvegarde de nos saines traditions !

Il s'agira maintenant que nos patoisants romands viennent en grand nombre — entraînant avec eux amis et

HOTEL — RESTAURANT

TOURING-GARE
VEVEY

connaissances — dans la jolie cité veveysanne pour y témoigner leur attachement à notre mouvement.

Ils ne le regretteront certainement pas !

Le programme de ce dimanche 28 mai, établi sur place, sera fort attrayant dans sa diversité... et se déroulera entièrement à Vevey (et non, comme annoncé d'abord, à Vevey et à La Tour-de-Peilz).

En voici les grandes lignes :

La cérémonie officielle

Cette séance se tiendra dès 10 heures dans la salle du Conseil communal de Vevey et débutera par le chant d'un chœur mixte, suivi des allocutions de MM. Ad. Decollogny, président de l'Association vaudoise, et de M. Joseph Gaspoz, président du Conseil. Après deux poèmes en patois dit par MM. Joseph Yerli et Albert Chesse, M. Schülé, rédacteur en chef du *Glossaire*, présentera un rapport général sur les travaux du « Grand concours littéraire » de Radio-Lausanne. Puis ce sera la distribution des récompenses.

Enfin, précédée d'un chœur en patois, aura lieu la proclamation des nouveaux « Mainteneurs », une vingtaine.

La cérémonie se terminera par le *Ranz des Vaches* (Lo ranz dâi vatsé).

Le cortège

Il se formera dès 13 h. 30 sur la place du Marché et empruntera la rue du

Lac jusqu'à l'Hôtel de Ville, retour par la rue du Simplon et la rue de Lausanne. Une quinzaine de groupes y figureront en costumes. La fanfare des « Cadets veveysans » en prendra la tête. On y verra, à côté des diverses section des « Vaudoises » venant de tous les coins du canton, des formations valaisannes, jurassiennes et fribourgeoises, ainsi que les « Fifres et tambours de Saint-Martin », une fanfare d'Isérables et une fanfare des Armaillis.

Un beau cortège !

Le « gala » des Galeries du Rivage

Dès 14 h. 15, chacun prendra le chemin des Galeries du Rivage, où les places ne manqueront pas puisqu'il y en a 2000 assises. Là, selon un programme strictement minuté, se produiront, successivement, les différents chœurs des vaudoises agrémentés de danses et les diseurs, acteurs et chanteurs patoisants triés sur le volet. Spectacle à souhait contrasté et coloré et qu'animera F.-L. Blanc de Radio-Lausanne et l'orchestre du Folly. Nul doute que chacun y prenne un plaisir extrême.

Ajoutons que l'accueil veveysan sera des plus aimables et que tous pourront trouver menus petits ou grands, à leur gré et au gré de leur bourse, pour le repas de midi...

Tous à Vevey, le dimanche 28 mai !

R. Molles.

**Vous qui serez les hôtes
de Vevey !**

Le...



... vous réserve le meilleur accueil

Voyez son menu
et ses mets
de brasserie